

Mitgliederversammlung des MGV

Liederkranz Ochsenburg

am 24.01.98 im Sängerheim

Begrüßungschor: O du schöner Rosengarten

Der erste Vorstand eröffnete die Versammlung und begrüßte die 46 anwesenden Mitglieder.

Totenehrung: Förderndes Mitglied Werner Wütherich und ehemaliger aktiver Sänger Hermann Schüle.

Bericht des 1. Vorstandes: Wies auf den Erfolg des Konzerts in Zaberfeld hin. Trotz mancher Skepsis hätte sich das Engagement des Chores bezahlt gemacht. Man werde diese Richtung beibehalten und sich weiterentwickeln. Das „Chörle“ sehe er als Chance, neue Sänger in die Chorgemeinschaft zu integrieren. Biete es doch hauptsächlich jüngere und modernere Chorliteratur. Im Großen und Ganzen stehen wir jedoch noch gut da, was das Durchschnittsalter angeht. Weiter betonte er, daß die „Alten“ Sänger, sofern es die Gesundheit erlaubt, nicht ans Aufhören denken sollten. Dies wäre ein Einschnitt in den Chor, was nicht nur menschliche Verluste, sondern auch Einbußen in der Qualität des Gesanges mit sich brächte. Am Ende seines Berichts bedankte sich der Vorstand bei der Vorstandshaft, den Ausschußmitgliedern, den Sängern, den Sängerfrauen, den fördernden Mitgliedern sowie bei der Chorleiterin. Besonderen Dank sprach der Vorstand dem Vizechorleiter Hermann Heidinger aus, der immer zur Stelle ist, wenn die Dirigentin mal verhindert ist.

Die Dirigentin: (Bericht verlas Erhard Rainer, da Frau Angelika Viertel der Versammlung nicht beisitzen konnte.)

Zuerst bedankte sie sich bei der Vorstandshaft, dem Ausschuß und den Sängern für das entgegengebrachte Vertrauen bei der Planung des Konzertes. „Wir sind damit ein großes Wagnis eingegangen. Gott sei Dank ging alles gut, so gut sogar, daß andere Vereine des ZSB uns damit schon nacheifern und nur noch in den Pausen Kleinigkeiten servieren. Zum allgemeinen Stand des Chores berichtete sie, daß Neueinstudierungen heute schneller gehen als vor einem Jahr, die Aussprache hat sich weiter verbessert. Die Auftritte im vergangenen Jahr waren insgesamt zufriedenstellend. Der Schwerpunkt der Arbeit im kommenden Jahr wird vor allem auf der Aussprache und dem Ausdruck liegen. „Wir müssen lernen, Lieder besser zu interpretieren und nicht nur gleichgültig vorzutragen“, betonte sie. Auf jeden Fall freue sie sich sehr darauf, ein weiteres Jahr hier zu „ochsen“. Mit dem Satz „Wir haben gemeinsam viel vor und keine Zeit zu verlieren, also, packen wir's an“, beendete sie ihren Bericht.

Bericht des Schriftführers:

Bericht des Kassier: Rainer Keller lieferte einen detaillierten und gut gegliederten Kassenbericht den Zuhörern ab.

Kassenprüfer: Heinz Aldinger und Siegfried Heidinger bestätigten eine einwandfrei geführte Kasse.

Entlastungen: Diese wurden von Ehrenvorstand Helmut Weiß durchgeführt. Alle Funktionäre wurden einstimmig entlastet.

Wahlen: Für weiter 2 Jahre wurden, Volker Nagel als Vertreter der fördernden Mitglieder und Bernd Maier als Vertreter der aktiven Mitglieder, in ihren Ämtern bestätigt. Neu zu den Aktivenvertretern kam Frank Schopp hinzu, der den Platz von Walter Kübler einnahm. An dieser Stelle sprach der 1. Vorstand, Walter Kübler einen besonderen Dank für seine längjährige Arbeit zugunsten des Chores aus.

Ehrungen: Eine Urkunde erhielten Wolfgang Büchele und Wolfgang Keller (25 Jahre fördernde Mitgliedschaft), Ernst Deubler (25 Jahre Singetätigkeit) erhielt eine Ehrennadel in Bronze, Hermann Fischer (30 Jahre aktive/fördernde Mitgliedschaft) erhielt eine silberne Ehrennadel, Kurt Heinle (30 Jahre fördernde Mitgliedschaft) erhielt eine Ehrennadel in Bronze, Hermann Kübler, Siegfried Kräter (40 Jahre fördernde Mitgliedschaft) erhielt eine Ehrennadel in Silber, Walter Rieger, Oskar Sayer (50 Jahre aktive/fördernde Mitgliedschaft) erhielten eine Ehrennadel in Gold.

Römer gefüllt: **3mal gefehlt:** Walter Kübler, Joachim Haag

2mal gefehlt: Ernst Berkau, Ewald Schüle, Dieter Bauer, Gerhard Keller,

1mal gefehlt: Frank Schopp, Siegfried Heidinger

nicht gefehlt: Otto Wezstein, Werner Heidinger

Verschiedenes: ZSB veranstaltet 1999 eine Reihe von Konzerten, anlässlich dessen Jubiläums. Der Liederkranz soll hierfür eventuell Gastgeber der Veranstaltung sein. Wanderung wird durchgeführt, kurzfristig im Mai oder im Herbst. Frühjahrsfeier findet am 21. März statt.

Kurz vor 21.30 Uhr bedankte sich Vorstand Erhard Rainer für die rege Teilnahme der anwesenden Mitglieder und beendete somit den offiziellen Teil der Veranstaltung.

Essen: Schnitzel mit Brot (Schickner)

Bewirtung und Küche: Edgar Wezstein und Martin Keller

29.01.98 Generalversammlung Volksbank

An diesem Donnerstagabend trafen sich die Sänger um 18.15 Uhr im Feuerwehrmagazin. Nach kurzem Einsingen fuhren wir dann nach Zaberfeld in die Turnhalle, da um 19.00 Uhr das Essen serviert wurde. Der Liederkranz umrahmte die Veranstaltung der Volksbank mit ein paar musikalischen Kostproben.

Lieder: -Über die Heide

- Aus der Traube in die Tonne
 - Heilig Heimatland
 - Türkisches Schenkenlied
 - Dank am Abend